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带刺的玫瑰：
近 些 年 ，我 家 里 养 了 不 少 花 花 草 草 。

在我的精心浇灌和辛勤管理下，一年四季
花色嫩绿，有的还开了花，结了果。更令
人感到欣喜的是，三四年前栽培的芦荟竟
然 开 了 花 ，肥 嫩 的 叶 片 圆 圆 地 向 四 边 散
开，叶丛中间直挺挺长着一支 70 多厘米的
花柱，别人看见都觉得好稀奇。大家有没
有见过芦荟开花吗？

主持人：
有一句古诗“浅薄月季频出镜，纯情芦

荟慎开花”就是被用来描述芦荟开花的罕

见。确实，芦荟开花非常难得，我也没有

看到过芦荟开花是什么样子的。

星星之火：
我家之前也有一盆芦荟开过花，其实

芦荟开花看上去还是蛮精致的。这个芦荟

的花远看上去像黄花菜，花的外形微微地

闭合着，呈现椭圆形，颜色为淡淡的黄色。

冰冰：
这种盛开的芦荟花，花朵艳丽，非常好

看，也比较罕见，我也第一次见识到芦荟

开会是这样的。

心有疑惑：
据说，芦荟原产于热带，为百合科多年

生常绿草本植物，适应性很强，芦荟叶片

汁液可以养颜，还有药用价值。

真诚：
一般情况下，芦荟种植两年以上，只要

发现长出花秆，不久就会开花。但在我们

这边芦荟往往开花不易，所以人们很少能

够见到芦荟开花。

了了：
我听一些园艺师傅说，通常情况下，芦

荟花的花萼大约有 60 到 90 厘米高，开花的

时候花卉成总状花序，花色多为淡黄色，

花片上面还有少许的红斑。因芦荟开花比

较少见，所以一般情况下，人们就认为芦

荟开花代表了福气。不过，芦荟开花其实

寓意着植物已经衰老了。

主持人：
芦荟开花虽然很少见，但是生活中还

是会出现的。

我家的芦荟开花了
看见的人都觉得好稀奇

主持人：
日前，一年一度的支付宝账单又出炉了，

朋友圈里被晒出的“账单”给刷屏了。数据
显示，随着移动支付的普及，生活方式正悄
然 巨 变 ：不 带 钱 包 出 门 已 成 为 人 们 的 新 习
惯。2017 年，你的支付宝账单是如何的？对
于这样的账单，你有何感想？今年你的计划
会有所改变吗？欢迎大家都来聊一聊。
小杆：

看 了 下 手 机 ，去 年 我 的 支 付 宝 消 费 了

33064 元 。 去 年 我 有 了 孩 子 ，所 以 支 付 宝 里

60%的消费都花在了他身上，为他买衣服、尿

不湿、奶瓶、奶粉等。出于对孩子安全的考

虑，我还选择了海淘，不得不说这是个大开

销 。 但 是 ，为 了 孩 子 的 健 康 ，坚 决 不 剁 手 ！

今年我依然会选择海淘，估计今年支付宝的

账单额只会继续向上。

回梦游仙：
缴费、购物、出行都能不用钱包，这一便

利太爽了。用手机支付很方便，只要拿出随

身携带的手机扫一扫就可以了，也不用担心

身上没带钱。我很喜欢这样的消费方式，但

也因为这样的消费和刷信用卡一样，没有钞

票在眼前进出，所以花得一点也不心疼，消

费 得 也 很 勤 快 ，等 看 到 年 度 账 单 时 才 吓 一

跳。

Youko：
我的衣食住行基本都通过支付宝解决，

比如转账、信用卡还款、餐饮和超市消费、出

行、社交等，出门可以忘带钱包，但一定不能

忘带手机。一般都是几百一千的支出，也没

有统计，等年度账单一看，一年工资花了一

半多。本人已经没救，不想剁手，所以这个

账单，千万不能让老公知道。

Hedgehog：
在我看来，支付宝和信用卡一样，是个无

底 洞 ，没 有 克 制 力 的 人 就 容 易 掉 进 这 个

“坑”。我的消费观很理性，支付宝只是一个

工具，不能占领我的生活。

柠柠：
去年支付宝支出 2 万元不到，在我看来

花费不算多，基本都是花在吃的方面，譬如

餐厅吃饭、买水果、买零食。

李思思：
去年支付宝支出比往年少了很多。因为

长 大 了 自 己 赚 钱 了 ，明 白 钱 来 得 有 多 不 容

易。每次消费前，都会思考一番，不必要的

就 坚 决 不 花 钱 。 一 些 必 需 的 消 费 也 要 在 价

格、品质上比较一番再作选择，这样下来就

省了很多钱。

☆Ai伊燃☆：
没有支付宝，是不是已经落伍了。奇怪

女人怎么那么爱买买买。老婆的快递一天好

几个，仍旧天天喊没衣服穿，但衣橱里很多

衣服连标签都还没撕掉。

歪果仁：
不看不知道，一看吓一跳。自从看到去

年的支付宝账单后，我果断卸掉了手机里的

几个买买买软件，现在是真的要节约了。还

别说，删了后情况确实好点了。

当当哩个当当：
我也不知道我在干吗，看账单一笔笔的，

都不知道当时是买了什么。

主持人：
纷纷晒出去年支付宝账单的同时，支付

宝 推 出 的 今 年 度 预 测 关 键 词 也 刷 爆 了 朋 友

圈。用户头像上加上一句带有美好解释的关

键词，让支付宝收获了不少用户的好感。

去年支付宝年度账单出炉
快来说说今年你还会“买买买”吗

2018驾考新规再升级
网友说还是严格些好
主持人：

自从去年 10 月 1 日起，号称“史上最严”
驾考新规实施后，我到现在才刚刚适应。从
今年 1 月 1 日开始，在浙江驾考科目二的考
试中又增加一个新的项目：停车刷（取）卡项
目。在停车刷（取）卡过程中，如果车轮轧到
道路边缘线的、驶过停车取卡位置未停车的

（包 括 车 身 碰 栏 杆）、停 车 后 倒 车 校 正 位 置
的、驾驶员一侧车门距离道路边缘线超过 50
厘米的、未放空挡的、未拉紧驻车制动器的，
都将视为不合格。对此你有什么看法？
小桥云 ：

如今学车考驾照，严格了不少，也越来越

贴近实际生活了。现在车祸太多，考驾照就

该严格些，杜绝“马路杀手”流入社会。

真诚：
现在停车刷（取）卡时有意外事情发生，

增加到驾考里是有必要的。通过考试养成良

好的习惯，可以消除安全隐患。

燕子：
停车刷（取）卡也归为考试范围，像我们

手短的人怎么办？每次停车刷（取）卡，我都

得解开安全带，半个身子伸出车外来取卡。

布可爱泡：
技术不过关而已，你左边后视镜如果只

离 取 卡 机 20 厘 米 ，加 上 后 视 镜 不 多 于 40 厘

米，手再短，都能拿到。很多拿不到的人，只

是车没有停到位，如果车停得开门下车都绰

绰有余，手臂再长都不够用。

无名小卒010：
正好我身边有正在考驾照的朋友，可以

给他提个醒。不过话说回来，现在驾考真的

越来越完善了，也越来越难了。

无改：
空挡时手刹是必须拉的。谁知道，你探

身出车窗取卡的时候，你右脚是踏在油门上

还是刹车上，你敢保证车不会动吗？

错不了：
考驾照是越来越不容易了，规则一直都

在改。不过，平时也时常在手机上看到一些

视频，有的车主在停车刷（取）卡的时候，由

于采用了错误的操作，车子滑出去了，这样

的事故不在少数，如果考试能通过，至少又

多了一份保障。

知心姐姐：
停车刷（取）卡这个项目不仅考验了你的

靠 边 停 车 技 巧 ，还 考 验 了 你 的 坡 道 起 步 技

巧。我想在正式推出这个项目后，很多学员

又要苦不堪言了。

玉兔宝宝：
停卡刷（取）卡在生活中运用相当广泛。

有的高速路口要停车刷（取）卡，进入地下停

车场也要停车刷（取）卡，所以科目二增加这

个考试项目也有实际意义的。从这一系列的

驾考新规我们看到，在开车技术和规范安全

上更加重视了，这也是从社会中不断发生的

典型事故和不断增加的机动车的必然结果。

主持人：
我向几位驾校教练了解，前几次考试只

有 30-40%的考生能过关，经过一段时间适应

后，过关率会多起来的。当然，多掌握一项

技术，以后也会多一重保障。


